

L'Union européenne enverra des observateurs aux élections vénézuéliennes en novembre prochain



Bruxelles, 30 sep (RHC) L'Union européenne a annoncé qu'elle enverrait une mission d'observation électorale au Venezuela pour suivre sur place les élections régionales du 21 novembre prochain.

Josep Borrell, Haut représentant de l'Union européenne pour les affaires étrangères et la politique de sécurité (UE), a précisé dans un communiqué que la décision d'observer sur place les élections vénézuéliennes répond à une invitation du Conseil national électoral du pays bolivarien.

"La mission d'observation électorale (MOE) de l'UE réalisera une évaluation technique indépendante de tous les aspects du processus électoral et proposera des recommandations pour améliorer les élections futures", indique le texte du bloc européen.

Borrell a assuré que la présence d'observateurs européens le 21 novembre pourrait être une contribution importante "pour soutenir une solution pacifique et inter-vénézuélienne à la crise et une voie vers des élections crédibles, inclusives et transparentes".

Selon la note, la socialiste portugaise Isabel Santos dirigera la mission, qui comprendra une première équipe de 11 experts électoraux qui se rendront à Caracas en octobre. Par la suite, 62 autres observateurs techniques à long terme, plus une trentaine à l'approche de la date des élections, seront déployés.

L'équipe d'observateurs restera au Venezuela jusqu'à la fin du processus électoral auquel prendront part plus de 21 millions de Vénézuéliens pour élire 23 gouverneurs et 335 maires parmi près de 5000 candidats, de près d'une cinquantaine d'organisations politiques.

Le texte explique que la mission fondera son travail sur la méthodologie d'observation électorale en vigueur dans l'UE, qui prévoit en outre une évaluation préliminaire et une autre après l'événement électoral. En outre, elle fera une série de recommandations pour de prochaines élections.

Les Vingt-Sept ont décidé d'envoyer cette mission après avoir constaté que le gouvernement de Nicolas Maduro avait pris des "mesures positives" comme la composition plus pluraliste du Conseil national électoral ou une meilleure relation avec les organisations humanitaires opérant dans le pays. Cela, après avoir visité le Venezuela en juillet dernier pour évaluer les conditions électorales du pays.

Le 7 septembre, Borrell a nommé l'ambassadeur de l'Union européenne à Caracas et a décrit la désignation comme "un pas en avant dans le rétablissement des relations entre le Venezuela et l'UE".

Le bloc européen qui, sur les traces des États-Unis, a imposé des sanctions au Venezuela, a récemment déclaré que l'avenir de ces mesures coercitives dépendra du résultat des dialogues inter-vénézuéliens au Mexique.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/272158-lunion-europeenne-enverra-des-observateurs-aux-elections-venezueliennes-en-novembre-prochain>



Radio Habana Cuba